

Refugio in neue Geschäftsräume umgezogen Eine starke Alternative zum gewöhnlichen Wohnen

Spätestens wenn dann auch noch die Bildzeitung ein Horrorszenerario bezüglich einer bevorstehenden Klimakatastrophe malt, dürfte jedem klar sein, dass man sich Gedanken machen sollte, wie es in der Zukunft weitergeht. Dies ist kürzlich geschehen und all jene, die bereits vor Jahrzehnten ökologische Wege ein-

farben den Nutzen der Kunden aller Altersklassen und Couleurs. Selbst Handwerker und Architekten konnten daraus so manche Anregung gewinnen.

Schon lange gilt REFUGIO als eine gute Einkaufsadresse, die in einem weiten Wirkungskreis von München bis Tirol an-



geschlagen haben, können sich jetzt bestätigt fühlen.

Dass man andere Wege als der Mainstream gehen muss haben der gelernte Bootsbauer und Baubiologe Lothar Schultz und Dipl.Ingenieurin und Innenarchitektin Katharina Krause bereits vor vielen Jahren erkannt. 1992 haben die beiden die Firma Refugio ins Leben gerufen. Seit nun schon bald 20 Jahren fungiert das Unternehmen als kompetenter Partner für gesundes Bauen und Wohnen.



Refugio bietet unter anderem qualitativ hochwertige Baustoffe und Wohnprodukte, die, verbunden mit umfassender baubiologischer Beratung den aktuellen technischen Maßstäben standhalten. Insbesondere ist „Feng Shui“ hier ein maßgebliches Thema, nicht zuletzt weil die chinesische Lehre der Raumharmonie das Steckenpferd von Katharina Krause ist.

Im Laufe der letzten fünf Jahre erweiterten gut besuchte Fachvorträge und Seminare mit Themen wie Lehm, Elektrobiologie, Feng Shui oder Natur-



spruchsvolle Kunden anzieht, welche die Qualität der Produkte und die Glaubwürdigkeit der Beratung zu schätzen wissen. Doch damit will sich das dynamische Unternehmen nicht zufrieden geben. Jetzt hat das rührige Team um Lothar und Katharina einen weiteren Schritt nach vorne angetreten.

Zu Beginn des Jahres ist das Unternehmen aus dem Burggraben in Murnau in den Untermarkt gezogen. Nun hat der Kunde die Chance, auf drei Etagen mit einer beachtlichen



Auswahl in Seelenruhe herumzustöbern. Der Umzug und die damit verbundene Neueröffnung wurden dann am 5.2.2007 angemessen gefeiert, wobei zahlreiche Gäste sich bei Häppchen und Biowein vergnügten. Zur guten Stimmung trug auch das Philadelphia Trio bei, das später dann noch einen Auftritt im Kurgästehaus hatte.

Mit der Vergrößerung und der besseren Lage (Parkplatz in der Tiefgarage hinterm Haus) sind natürlich weitere Vorteile für den Kunden verbunden. Auf drei Etagen finden nun jede Menge Möbel Platz, was insbesondere zu einer erweiterten Massivholzmöbelausstellung führt. Massivholzmöbel – jedoch nicht im üblichen Sinne – wirken sich (wissenschaftlich) nachweisbar positiv auf das Wohlbefinden aus. Sehenswert auch die wunderschönen, zeitlosen Lampen und Beleuchtungssysteme aus der deutschen Lampenmanufaktur DOMUS sowie zahlreiche sinnliche und besinnliche Accessoires.



Mit den neuen Räumlichkeiten wurde natürlich auch das Team verstärkt. Das Planungsbüro wird durch eine Baubiologische Beratungsstelle ergänzt. Dominik Schäfers berät und beschäftigt sich unter anderem mit Messungen und Untersuchungen zu den Themen Elektromog, Wohngifte und Schimmelpilze. Zudem kann man im Refugio auch mit der regionalen Alternativwährung bezahlen, was sicherlich die heimische Wirtschaft stützt. Und warum wohl gibt es im neuen Refugio Biowein direkt vom Winzer? Weil es keinen wirklich vernünftigen Grund gibt, hochwertigen Wein mit Pestiziden zu verseuchen.

REFUGIO
IHR PARTNER FÜR GESUNDES BAUEN UND WOHNEN
In neuen Räumen
Untermarkt 21 - 82418 Murnau
Tel. (0 88 41) 46 28
www.refugio-bauen-wohnen.de

